

Kamelle und Alaaf!

Es werden weltweit 100 Millionen Goldbären täglich produziert.

Wie oft könnten in einem Jahr die süßen Bären eng hintereinander stehend die Welt umrunden?



© wikimedia

Lösung

Der Erdumfang beträgt gut 40.000 km. Ein Gummibärchen ist etwa 1 cm breit.
Täglich werden entsprechend 100.000.000 cm, also 1.000 km Bären produziert.
Für 365 Tagen im Jahr bedeutet dies 365.000 km.

Die Gummibärchenpolonaise würde sich also in einem Jahr 9mal um die Erde schlängeln – KAMELLE und ALAAF!!!